

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah penulis laksanakan dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Pelaksanaan jual beli pasir di kali putih desa karangrejo itu merugikan penambang jika ukuran bak truk lebih besar dengan harga jual yang sama. Selain itu jual beli dengan menggunakan istilah pok-pokan yang terkadang melebihi kapasitas bak truk itu sebenarnya membuat banyak para penjual atau penambang yang merasa dirugikan karena mereka menambangnya dua kali lebih banyak, apalagi kalau ukuran bak truknya lebih besar. Akan tetapi mereka membiarkan saja karena takut kehilangan pelanggan.
2. Dalam perspektif etika bisnis islam, jual beli pasir dikali putih desa karangrejo kecamatan garum ini mengabaikan prinsip etika bisnis dalam hal takaran karena mereka masih melakukan muatan pasir dengan melebihi kapasitas bak truk dan menyamakan harga jual meskipun kapasitas bak truk berbeda. Hal itu yang membuat para penambang merasa dirugikan jika ukuran bak truk lebih besar. padahal sudah dijelaskan dalam prinsip etika jual beli itu dengan cara memenuhi takaran dengan baik dan sempurna.

B. Saran-saran

1. Bagi Subjek

Seharusnya bagi para pelaku bisnis jual beli pasir di kali putih desa karangrejo jangan mengabaikan etika dalam berbisnis agar tidak ada salah satu pihak yang dirugikan. Dan khususnya untuk para penambang harus lebih berani meminta tambahan harga jika ukuran bak truk lebih besar agar tidak merasa rugi. Untuk para pembeli sebaiknya mereka bermuatan tidak melebihi bak truk dan menambahi biaya jika merasa bak truknya lebih besar daripada yang lain.

2. Bagi Masyarakat

Masyarakat yang belum terjun ke dunia bisnis jual beli pasir jika suatu saat akan terjun ke dunia bisnis jual beli pasir sebaiknya memperhatikan prinsip etika dalam berbisnis dan juga hukum islam. Agar mereka tidak sembarangan dalam berbisnis.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penulis menyadari penelitian ini masih banyak kekurangan. Untuk peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti dengan tema yang sama, penulis menyarankan untuk mencari subjek yang lebih banyak sehingga dapat mengkaji lebih dalam atau lebih banyak topik bahasan tentang praktek jual beli pasir.